

## 1年 遠足「弘明寺公園」

5月25日（木）、弘明寺公園に遠足に出かけました。天候に恵まれ、子どもたちは、広い公園で思いっきり身体を動かしたり、展望台からの眺めに「うわあ！遠くまで見えるよ♪」と歓声を上げたり、友達と一緒に楽しい時間を過ごすことができました。いろいろな友達とつながり、なかよくできた一日でした。



- ・ こうえんでは ゆうぐで あそんだり、みんなで だるまさんがころんだを したりしました。みんなと なかよく なれました。
- ・ みんなと いっしょに おべんとうや おやつを たべられて たのしかったです。みんなで たべたら、とっても おいしかったです。

- ・ てんぼうだいから けしきを みられて うれしかったです。
- ・ かえるときに でんしゃを みました。うれしかったです。
- ・ あしたも みんなで あそびたいです。



## 3年 校外学習「くいはま花の国」

5月9日（火）くいはま花の国に行きました。前日は雨が降っていましたが、当日はとてもいい天気になりました。

満開のポピーの中を歩いた後は、ゴジラの前で記念撮影。その後は、長い滑り台のあるキッズガーデンで遊びました。ゴジラがいる冒険ランドでお弁当とおやつを食べた後、冒険ランドの遊具でたっぷり遊びました。たくさん歩き、たくさん遊んで、思い出に残る遠足になりました。



（子どもたちの感想から）

- ・ 長いすべり台を見てみるとこわい感じもしたけれど、すべってみると楽しくて、何回もすべりたくなりました。
- ・ あまり話したことのない人や、ほかのクラスの人とも一緒に遊べたので、とても楽しかったです。
- ・ きれいな花の中を歩いて気持ちよくなりました。
- ・ ゴジラのすべり台は思ったよりスピードが出たので、どきどきしました。
- ・ 今まででは恥ずかしくてできなかったけれど、困っている友だちに、自分から話しかけに行くことができました。
- ・ その場にいる仲間とクラス関係なく遊ぶことができたので、3年生最初の最高の思い出になりました。
- ・ マスクを外して、緑のおいさをたくさんかけて気持ちよかったです。



## 児童会 新スローガン決定！

令和3年度

110（いい輪）をつないで 笑顔満開 桜岡

令和4年度

桜岡 110（いい輪）をつないで ワンチーム

令和5年度

さくらおか かがやくえがおで つながろう

全校のみんなと、つながってきた実感があるので、創立112年の今年度は、どのようにつながっていきたいかが分かるスローガンとなるように、代表委員会で話し合いが行われました。

さくらっ子や、教職員の方々とかがやくえがおでつながって、よりよい学校にしたいという思いが込められています。誰もが分かりやすいスローガンになるように、全て平仮名表記にするという子どもたちなりの気持ちが表れています。更に、「かがやく えがお」の具体的な姿についても話し合いました。「皆で何かを成し遂げる姿」「本当に楽しいと感じる姿」「さくらっ子みんなが笑顔でいる姿」などです。スローガンの達成に向けて、一生懸命取り組んでいきます！



## 新体カテスト

5月10～12日に新体カテストの測定を行いました。この測定は毎年横浜市全校で行われ、体力面での成長と課題をとらえるものとして実施されています。

学年やクラスで各種目の練習を行い、新体カテスト当日を迎えました。高学年は、昨年度の自分の記録をもとに、目標をもって挑みました。50m走・握力・反復横跳び・上体起こし・長座体前屈・20mシャトルラン・立ち幅跳び・ソフトボール投げの合計8種目の測定を行いました。

測定を通して、体力面での課題を分析し、体育の授業や休み時間での外遊びなどの活動を通して体力向上を図っていきたいと思います。後日、結果シートを持ち帰りますので、ご家庭でも話題にさせていただけるとありがたいです。

今年も、なかよし学年でグループを作り、高学年の児童が低学年の児童の測定を手伝う姿が見られました。子ども同士のつながりを深めることができました。

